



## FOIRE AUX QUESTIONS :

« *L'enfance spirituelle*, n'est-ce pas une notion démodée ? »

On peut parler 'd'enfance spirituelle', mais aussi 'd'esprit d'enfance' : c'est une manière de concevoir et de vivre sa relation à Dieu avec la volonté de rejoindre ce qu'il y a de meilleur dans l'attitude de l'enfant avec ses parents dont il a reçu la vie. Mais l'enfant n'a pas seulement reçu la vie, il a été ensuite nourri, soigné, aidé de toutes sortes de façons pour mieux grandir, se développer, acquérir la capacité de voler de ses propres ailes, prendre ses responsabilités et enfin se débrouiller pour gagner correctement sa vie.

Comme un enfant qui a confiance en ses parents, celui qui a cette volonté d'entrer dans un mouvement de confiance totale envers Dieu-Père, finit par mieux vivre, car il sait que Dieu lui veut du bien et, pratiquement, ne lui lâche jamais la main.

Comment dire alors que l'enfance spirituelle est démodée ? Est-ce être simplet ou ridicule que de profiter de la fraîcheur d'un enfant, de son goût de vivre qui résiste à tout, de sa spontanéité qui dialogue avec Dieu, de son entrain communicatif ?

Ne serait-ce pas plutôt la façon normale de traiter avec Dieu, celle qui correspond vraiment à la réalité de mon être qui est d'être **enfant de Dieu** ?

*Père Bernadet – Buglose*